

Meilen wir von den Needles bei Southampton ab zurückgelegt haben.

Z. B.: Freitag, den 7. Juli: $49^{\circ} 11'$ nördl. Breite, 20° westl. Länge; zurückgelegte Distanz: 418 Seemeilen, Distanz bis heute 778 Seemeilen. 1 Tag 20,3 Stunden in See.

Vorhin war ich mit dem ersten Offizier ganz vornen am Bug; es sieht imposant aus, wie die hohe eiserne Schneide unseres Kolosses die Wassermasse durchfurcht; wir fahren jetzt direkt gegen westlichen Wind, so daß der Rauch des Kamins längs des Schiffskörpers geht, dessen Bewegungen durchaus ruhige und keine schlingernden sind. An Bord wird ein weiteres Spiel gemacht; man wirft mit kleinen Tauringen nach einem Pfosten. Eben singt eine junge Dame unten beim Klavier rührend: „Viel tausend schöne Vögelein“. Man sieht aber weit und breit keine, denn das Meer ist heute ganz leblos.

Abends.

Das Benehmen des Ozeans war heute muster-gültig, so ruhig wie der Bodensee, wenn er schwache Wellen wirft. Die Bewohner unseres Schiffes werden wieder üppig, man singt, spielt und ißt. Beim Diner brachte Herr H . . . einen Toast auf die Damen aus. Wir sehen wieder eine „Schule“ Tümmler; man wird ordentlich lustig, wenn man ihren meterhohen Sprüngen in die Luft zusieht; auch elegante, schlanke Möwen mit schmalen langen